

TEMUI MENPAN RB, OMBUDSMAN RI BAHAS PENGUATAN LEMBAGA

Senin, 21 November 2022 - Imanda Kartika Sari

Jakarta - Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih didampingi oleh Wakil Ketua, Bobby Hamzar Rafinus, beserta Anggota Ombudsman RI, Hery Susanto dan Robert Na Endi Jaweng menemui Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN RB), Abdullah Azwar Anas di Kantor Kemenpan RB, Senin (22/11/2022).

Adapun pertemuan ini untuk membahas terkait penguatan kelembagaan Ombudsman RI dimana Najih menjelaskan bahwa saat ini Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2008 tentang Ombudsman RI masuk dalam revisi perubahan undang-undang dan Prolegnas Prioritas Tahun 2022/2023 yang diinisiasi oleh DPR RI.

"Meskipun diinisiasi oleh DPR tentunya kami ingin meminta dukungan dari Kemenpan RB. Ada beberapa hal yang ingin kami bahas yakni pertama terkait kelembagaan terutama kedudukan perwakilan, kedua terkait aspek keorganisasian dalam lingkup pengawasan Ombudsman RI dan ketiga terkait status asisten Ombudsman RI. Ini yang ingin kami diskusikan," ucap Najih.

Selain itu, Bobby Hamzar Rafinus juga mengungkapkan terkait adanya rencana ganti rugi kepada penyelenggaraan pelayanan publik bagi masyarakat yang dirugikan akibat adanya maladministrasi. "Pola ini dapat menjadi pendisiplinan bagi penyelenggara pelayanan publik. Nantinya perlu dibahas kembali apakah ganti rugi tersebut dalam bentuk denda atau lainnya," ucap Bobby.

Menanggapi hal tersebut, Abdullah Azwar Anas mengatakan bahwa pada dasarnya Kemenpan RB akan mendukung rencana yang diambil oleh Ombudsman RI. Menurutnya banyak hal yang perlu dikoordinasikan dan ia beserta jajaran mengaku siap untuk terus berkoordinasi.

"Kita harus berkoordinasi terus jangan sampai ada yang kerja sendiri agar target indikator yang kita harapkan bisa tercapai. Banyak hal yang bisa kita integrasikan. Kuncinya koordinasikan semuanya bersama dengan tim kami karena pada prinsipnya kami tidak ingin menyulitkan kementerian/lembaga lain," tutup Azwar Anas.

Turut hadir dalam acara, Sekretaris Kementerian PANRB Rini Widyantini, Deputi Bidang Pelayanan Publik Kementerian PANRB Diah Natalisa, Staf Ahli Bidang Administrasi Negara Kementerian PANRB Herman, serta Asisten Deputi Kelembagaan dan Tata Laksana, Politik, Hukum, Keamanan dan Pemerintah Daerah Kementerian PANRB Istyadi Insani.